

ÖGUM SONOCAMP 2023

In Zusammenarbeit mit der Anatomie der Medizinischen Universität Wien wurde heuer am 10. und 11. September eine Summerschool für Ultraschall-interessierte Studierende aus Ö, D, CH organisiert. An 2 Tagen haben die Studierenden praktisch am Gerät und aneinander die Ultraschall-Anatomie des Abdomens geübt. Als Besonderheit gab es parallel Humanpräparate, an denen jederzeit zwischendurch der anatomische Situs

direkt am Leichenpräparat unter Anleitung wiederholt werden konnte.

Mit freiwilligen ÖGUM-zertifizierten studentischen TutorInnen, Ärztinnen und Ärzten konnten die TeilnehmerInnen intensiv in Kleingruppen betreut werden. Ein permanentes Buffet und ein gemeinsames Abendessen haben erfolgreich intermittierende Blutzuckerabfälle verhindert.

Abschließend konnte in einem Speedschall-Wettbewerb der sehr prestigeträchtige ÖGUM-Preis „Goldene Gelflasche“ an eine der vielen motivierten NachwuchschallerInnen vergeben werden.

für alle Vortragenden, Stefan Meng und Paata Pruidze